

SOLIDARITÉ ■ Des rotariens de Brive ont accompagné des membres de l'handinage du CNB sur l'île d'Oléron

« C'était un voyage extraordinaire... »

Ça aurait pu être un voyage à l'océan comme les autres. Mais ce ne fut pas vraiment le cas. Pendant trois jours, le handicap est largement passé au second plan.

Émilie Auffret
emilie.auffret@centrefrance.com

« Je ne savais pas vraiment dans quoi je m'embarquais. Je pensais simplement donner un peu de mon temps pour accompagner... En fait, nous avons passé des vacances formidables ensemble ». Cette phrase de Corinne Courtiol, présidente du Rotary de Brive, résume tout à fait la situation.

« Débrouillez-vous »

À l'initiative de Carole Colin-Noailhac, éducateur sportif, onze membres du groupe handinage du Club des nageurs de Brive (CNB) et leurs proches ont passé trois jours sur l'île d'Oléron début septembre. « Nous nous sommes rencontrés à la piscine, raconte Corinne Courtiol. Carole m'a dit qu'elle avait ce projet. Nous avons décidé de l'aider à la réaliser puisque nous voulons

donner une orientation locale à notre action ».

Cinq rotariens partent alors avec le groupe. « Au départ, c'était rigolo. Les personnes "handi" sont arrivées avec leurs proches d'un côté et les rotariens de l'autre. Je n'ai pas fait les présentations. J'ai dit : "Débrouillez-vous !" ». Et tout s'est fait naturellement dans le bus. À l'arri-

vée tout le monde connaissait tout le monde ».

Quand Carole et Corinne se remémorent ce voyage, elles ont visiblement du mal à cacher leur émotion. « L'objectif était double : d'une part que les nageurs dont je m'occupe habituellement gagnent en autonomie et aillent davantage vers l'extérieur. Et d'autre part, que ceux

qui les accompagnent prennent de la distance, fassent des choses sans eux et prennent du temps pour eux sans constamment avoir les yeux rivés sur leurs montres. En clair, lâcher prise », rappelle Carole Colin-Noailhac.

Au programme, char à voile, natation, marche, voile... « En trois jours, on a fait énormément de choses.

Ça s'est tellement bien passé que la frontière entre personnes valides et "handis" s'est gommée. Quelque chose s'est passé », raconte Corinne Courtiol. Et la plus belle récompense est venue de Roger, un des nageurs du groupe de Carole. « Et ben tu vois, ces vacances, c'est le plus beau cadeau qu'on ait pu me faire ! », a-t-il lancé. Tout comme cette

dame qui confie : « Ça fait partie des plus belles étapes de ma vie avec mon mari ».

Touché par ces témoignages, le Rotary de Brive a bien l'intention de remettre ça. « Nous comptons le faire plus souvent sur des périodes plus courtes. Nous avons pour projet d'accompagner un groupe voir un match du CAB par exemple ». ■



AU VENT. Le char à voile et la voile ont fait partie des activités du séjour. D'ailleurs, une monitrice de voile a réalisé un petit film très bien fait sur le groupe tout au long de leur séjour et de leurs pérégrinations sur l'eau et sur le sable. PHOTO DR

À VENIR

18 janvier

Remise du chèque de l'opération Tartes aux fraises à la Maison heureuse.

23 février

Conférence ouverte à tous sur la prévention et le traitement de l'AVC et la maladie d'Alzheimer en présence d'un neurologue et d'un intervenant de la Fédération de la recherche sur le cerveau. Un événement en préambule de l'opération nationale du Rotary Espoir en tête qui recueille des dons pour la recherche sur le cerveau.



EN ACTION. Un bon bol d'air sur la plage à bord des chars à voiles. PHOTO DR



PLEIN PHARE. De belles balades ont aussi rythmé le séjour. Le groupe séjournait à La Martière, la résidence appartenant au département de la Corrèze et gère par l'ODCV. PHOTO DR